

Projet scolaire international annuel

LES EXPL^{EAU}RATEURS

RÉFÉRENT, UNIQUE
PADLET DÉDIÉ
FICHES D'EXPÉRIENCES
INTERVIEWS D'EXPERTS
GAZETTE RÉSULTATS

CM1-
CM2

Dans différents pays,
des classes
expérimentent,
observent,
réfléchissent,
découvrent,
échantent, analysent
et racontent...

les cours d'eau



INSCRIPTIONS EN LIGNE ICI 
Infos >> contact@comensciences.net

LES EXPL RATEURS

UN PROJET SCOLAIRE ANNUEL OUVERT AUX CLASSES FRANCOPHONES DE CMI ET CM2,

Le projet est proposé par une agence de communication et médiation scientifique basée en Guyane Française : Com au carré.

Com au carré a organisé plusieurs éditions de la Fête de la Science, de la Semaine du Développement Durable en Guyane. Elle a également conçu et assuré des animations scientifiques pour les scolaires et le grand public.

Com au carré anime par ailleurs un blog dédié aux sciences et technologies et édite une gazette sciences pour les enfants. L'année scolaire dernière, la faisabilité d'un club sciences animé en miroir par deux classes, l'une en Guyane et l'autre à Madagascar a été testée avec succès. Le projet proposé cette année est le fruit de cette expérience, enrichi du retour des élèves et des enseignants.

INTÉGRÉ À LA PROGRESSION ANNUELLE EN SCIENCES,

« les explEAUrateurs » offre aux classes l'opportunité d'approfondir les quatre grandes thématiques du programme de sciences, grâce à des activités ludiques et variées, qui font appel à leur curiosité, leur esprit critique et leur créativité. Les activités sont adaptées au niveau des élèves et respectent les objectifs du socle commun de connaissances, de compétences et de culture.

Pour l'intégrer à leur progression annuelle en sciences, les classes peuvent choisir les activités qui correspondent le mieux aux thématiques qu'elles souhaitent développer. Elles peuvent aussi adapter le rythme et la durée des activités selon leur emploi du temps. "les explEAUrateurs" fournit les protocoles expérimentaux nécessaires pour réaliser les activités. Elles peuvent aussi bénéficier du soutien et des conseils de l'animateur du projet.

QUI FAVORISE L'OUVERTURE CULTURELLE,

« Les ExplEAUrateurs » permet aux classes d'échanger avec d'autres classes francophones situées dans différents pays, et qui réalisent les mêmes activités. Elles peuvent ainsi comparer leurs résultats, leurs méthodes, leurs interprétations et leurs découvertes. Le projet favorise ainsi l'ouverture culturelle, la communication et la coopération entre les élèves.

PERMET DE POSER DES QUESTIONS À DES EXPERTS

« Les ExplEAUrateurs » donne enfin la possibilité aux classes de poser des questions à des experts. Elles peuvent ainsi enrichir leurs connaissances, en bénéficiant des éclairages de scientifiques, d'ingénieurs, d'écologistes, d'historiens, de géographes, etc. Vous pouvez aussi leur soumettre vos hypothèses, vos observations et vos conclusions, pour obtenir leur avis et leurs conseils.

ET DONT LES TRACES SERONT PUBLIÉES SOUS FORME DE GAZETTE !

Pour garder une mémoire des activités réalisées par les classes, de leurs observations, de leurs hypothèses, de leurs explications et de leurs conclusions, les traces écrites de leurs travaux (comptes-rendus d'expériences, photos, schémas, tableaux, graphiques, cartes, rédactions, ...) sont publiées dans une gazette trimestrielle éditée par Com au carré.

La gazette sera envoyée au format électronique par e-mail à toutes les classes participantes au projet.

La gazette au format papier sera disponible sur abonnement.

Le tarif de l'abonnement est à confirmer : entre 15 et 20 € pour toute l'année scolaire.

